

Seniorenbeirat und hvv luden zu einer Mobilitätsberatung

29.04.2024 09:58



Bei kühlem und nassem Aprilwetter fand am Mittwoch, 24. April, die Mobilitätsberatung vom Hamburger Verkehrsverbund (hvv) und dem Seniorenbeirat auf dem Netto-Parkplatz in Ulzburg statt. Das Ein- und Aussteigen in einen Linienbus mit einem Rollator konnte geübt werden. Der hvv hatte einen Linienbus mitgebracht und Michael Krieger von der hvv Mobilitätsberatung gab mit zwei ehrenamtlichen Helfern Hilfestellung und Tipps.

„Im Bus soll man sich auf keinen Fall auf seinen Rollator setzen,“

sagte Michael Krieger.

„Im fahrenden Bus würde man damit sich und andere Fahrgäste gefährden, weil der Rollator nicht sicher fixiert ist.“

Anja Erler von den Verkehrsbetrieben Hamburg-Holstein (vhh) war ebenfalls mit einem hvv hop gekommen und beantwortete unter anderem Fragen zur Bestellung des neuen Fahrdienstes mit der Smartphone-App.

„Leider sind etwas weniger Besucher gekommen, als gehofft,“

bedauerte Uwe Groth, Vorsitzender vom Seniorenbeirat.

„Aber einige Gäste waren sogar aus Norderstedt, aus Kaltenkirchen oder vom Rhen angereist. Alle zeigten sich sehr interessiert und es ergaben sich interessante Gespräche.“